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Bericht des Beautragten Internet

Aus  Sicht  meiner  Funktion  als  Beauftragter  Internet  gibt  es  seit  dem  vergangenen
Regionstag eher wenig zu berichten. Mittlerweile hat sich die Betreuung der Regionsseite
mit  Hilfe  des  Content  Management  Systems  (kurz  CMS)  über  das  System  Typo3
eingespielt. 

Zu veröffentlichende Informationen werden mir von unterschiedlicher Seite zugeleitet. In
Abstimmung  mit  dem  engeren  Vorstandskreis  werden  die  Informationen  auf  der
Regionsseite möglichst zeitnah veröffentlicht. 

Bislang ungenutzt  bleibt  die  Möglichkeit,  auf  der  regionalen Regionsseite  eigenständig
Werbung von regionalen Unternehmen einzubinden und auf diesem Weg finanzielle Mittel
zu generieren,  die  wiederum ausschließlich der  Region zur  Verfügung stehen würden.
Sollte als jemand einen möglichen Werbepartner kennen, der gezielt Werbung im Internet
veröffentlichen möchte, so steht Euch/ihm der Vorstand bzw. ich  für nähere Informationen
zur Verfügung. 

Im vergangenen  Jahr  habe  ich  keine  Vereine  mehr  darum gebeten,  Spielberichte  auf
meine Bitte hin mit Fotos zu übersenden, da die Resonanz auf meine Anfragen in der
Vergangenheit  doch  sehr  unterschiedlich  war.  Sofern  zukünftig  wieder  Interesse  an
solchen  Veröffentlichungen  bestehen  sollten,  kann  von  dieser  Praxis  aber  wieder
Gebrauch gemacht werden. 

Seit der Einführung der NEWSLETTER-Funktion haben sich leider ganze 4 interessierte
Nutzer in die entsprechende Verteilerliste eingetragen. Aus meiner Sicht sollte die als gute
Idee  anzusehende  Funktion  aufgrund  der  geringen  Resonanz  zukünftig  nicht  mehr
angeboten werden. Die Entscheidung hierzu wird der Vorstand zu treffen haben. 

Den Blick in die Zukunft gerichtet, erscheinen am Horizont derzeit keine zu erwartenden
Änderungen  für  meine  Arbeit.  Das  Internet  und  speziell  die  Regionsseite  hat  sich
mittlerweile als das führende Informationsmedium entwickelt. Auch im Bereich Tischtennis
stehen alle notwendingen Informationen dem interessierten Nutzer über die Regionsseite
an sich und CLICK-TT rund um die Uhr und immer möglichst aktuell zur Verfügung. 

Für nähere Infos und Anregungen stehe ich immer gerne zur Verfügung. 

Mit sportlichen Grüßen

Jürgen Richter


